

## **Guardianes del INPEC entregan 140 mercados a familias vulnerables de internos de Cárcel de Medellín**

**Bogotá, 7 de abril de 2020.** Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC- 140 familias de Personas Privadas de la Libertad del Establecimiento Penitenciario de Media Seguridad y Carcelario de Medellín “Bellavista”, recibieron mercados que fueron donados y entregados por integrantes del Cuerpo de Custodia y Vigilancia de este Establecimiento, en un acto de solidaridad y ayuda humanitaria ante la emergencia que vive el país por el virus Covid 19.

Los uniformados realizaron una actividad de recolecta de dinero para adquirir los mercados, y vincularse a las ayudas que requiere esta emergencia en este momento, debido al aislamiento preventivo obligatorio decretado por el Gobierno Nacional, como contingencia ante la pandemia, y que obliga a las familias a quedarse en la casa.

Luego de identificar a las familias más vulnerables de esta población, por su empleo informal del día a día, fueron citadas a este establecimiento de reclusión donde recibieron las donaciones por parte del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, representadas en los mercados con víveres de primera necesidad, que serán de gran alivio en esta coyuntura de las semanas de cuarentena.

Los miembros del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, pertenecientes al Grupo de Seguridad de Medellín, que tuvieron esta iniciativa, aprovecharon la presencia de los familiares de los privados de libertad para darles un parte de tranquilidad sobre el estado de sus seres queridos, ya que al interior del establecimiento carcelario se están tomando con rigor todas las medidas preventivas y de sanidad e higiene requeridas, como tapabocas, lavado de manos, guantes. Así como los controles, pruebas de tamizaje a la entrada de este para el bienestar de la población y funcionarios..

Los uniformados manifestaron su intención de extender y continuar esta actividad de ayuda humanitaria a través de recursos propios, durante el tiempo que dure este confinamiento preventivo como medida del Gobierno Nacional, que busca salvaguardar la vida de los colombianos.